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Хочу рассказать вам о вчерашнем вечере, который я провел за игрой в настольный хоккей с Игорем Валерьевичем Коломойским. Я знал к кому еду в гости, но и подумать не мог о том качестве игры и достойном сопротивлении, которое увижу. Сразу бросилась в глаза четкая игра двумя руками. Вратаря держит только в защите. В первом же владении пас с тройки на двойку и выход из зоны по всем настольно-хоккейным канонам. Справа в атаке ведение и удар сверху «бананом» в дальний. Комбинация поставлена так, что может вогнать 10 из 10. Мне забил таких парочку. Также я пропустил несколько раз «титова» и «бульдозер». Исполняет «рощина». В защите мгновенно, согласно теории, левого защитника ставит к борту. Играли мы часа три и за это время Игорь Валерьевич освоил выход клюшка-клюшка в сложный угол. Играет быстро, цепко, без суеты. Явно бы на наших турнирах смог зацепить несколько игроков среднего звена.
Как выяснилось, мой вчерашний соперник знает настольный хоккей с детства, а Стигу освоил в 2007 году. Влюблен в эту игру, понимает, с удовольствием в нее играет. Даже заходит на наш сайт Федерации настольного хоккея Украины.
Я уверен, что это знакомство, которое состоялось благодаря нашим партнерам, выведет весь настольный хоккей Украины на совершенно другой уровень. Двери нашего настольно-хоккейного мира открыты, и мы будем рады, если Игорь Валерьевич пополнит ряды нашего клуба. Торжественно вручил на память форму сборной Украины с недавнего чемпионата мира 2019 с Раубичей. Смотрим вперед! Ждем желанного гостя на наших турнирах!
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